

PAYS HORLOGER

Festivités Le Repas des rois de Morteau a largement fédéré. Retour sur un événement qui anime le village depuis 1951

Des agapes couronnées de succès

TRÈS TÔT, LE TÉLÉPHONE a sonné chez Denis Roy président de l'association du Repas des rois, pour annoncer quelques désistements au traditionnel repas qui existe depuis 1951.

C'étaient principalement des ennuis de santé qui ont contraint bon nombre d'invités à rester à la maison. Réservé aux habitants de la commune ayant 70 ans révolus au 1^{er} janvier de l'année, ce repas est une tradition à Morteau, qui peut se faire grâce à l'engagement des bénévoles, avec une nouveauté cette fois-ci, la présence des conscrits de la classe 2014 fortement applaudis par l'ensemble des convives à la salle des fêtes.

Pour cet événement, la municipalité prend en charge les boissons et de nombreux membres bienfaiteurs assurent le joint. Les quelque 400 repas servis à la salle des fêtes et à l'hôpital comme à la maison de retraite sont réalisés par les



■ De haut en bas et de gauche à droite : l'ensemble des bénévoles à la salle des fêtes ; Félix Boillot et la médaille d'honneur de l'Assemblée nationale et Mme Simone Mougin qui va fêter ses 101 printemps.

cuistots de l'hôpital : un régal ! La journée a démarré avec la visite des malades à l'hôpital par Annie Genevard, députée maire, accom-

pagnée de son premier adjoint, Jean-Marie Binétruy et de Delphine Uring la toute nouvelle directrice du centre hospitalier Mortuacien qui

découvrait cette tradition.

Un moment privilégié donc, à chaque début d'année pour faire connaissance et retrouver des têtes con-

nues hospitalisées... En tout cas un grand moment de partage qui réchauffe les cœurs. L'occasion aussi de saluer le personnel hospitalier qui œuvre toute l'année au service des malades et de la maison de retraite.

Un hommage à Rhin-et-Danube

Pour remercier les anciens de Rhin-et-Danube à l'origine de ce repas, Annie Genevard décorait de la médaille d'honneur de l'Assemblée nationale, Félix Boillot, présent dès la première fois. Un bouquet de fleurs était offert à la doyenne de l'assemblée à la salle des fêtes à Simone Mougin qui fêtera ses 101 printemps le 1^{er} février prochain. La fête a duré toute la journée avec la traditionnelle galette des rois avec de nombreuses têtes couronnées et s'est terminée comme il se doit par un jambon-salade. Un moment qu'ils n'oublieront pas, c'était visible au moment de se souhaiter « à l'an prochain ».